### **MUNDO LABORAL**

# SE INICIA LA NORMALIDAD EN EL SECTOR DEL TRANSPORTE

dicales—, se celebraron varias reuniones para resolver la situación conflictiva en el transporte. Primeramente se re-unieron, a las 10 de la mañana, en el Sindicato Provincial, los vocales de las agrupaciones interesadas; y, a las 12, en el despacho del delegado sindical provincial, donde expusieron nuevamente las peticiones presentadas. A las 14 horas se reunieron en el Sindicato Nacional bajo la presidencia del presidente nacional, presidente provincial, procurador en Cortes y presidente de la Unión Nacional de Empresarios, celebrando amplio cambio de impresiones para estudiar presidente de la Unión Nacional de Empresarios, celebrando amplio cambio de impresiones para estudiar presidente de la Unión Nacional de Empresarios, celebrando amplio cambio de impresiones para estudiar presidente de la Unión Nacional de Empresarios de la contraction de la Con estudiar posibles soluciones, en especial la reincorporación

-informan fuentes sin- | de la Organización Sindical, se celebró la reunión definitiva tomándose el acuerdo de que se reanudara la actividad en todo el sector de transportes.

El secretario general --añaden dichas fuentes-- dio las instrucciones a todos los reunidos para que se normalizara rápidamente la situación anómala y se prestara el servicio que tan necesario es para el país, y que continúen las conversaciones con la Administración para buscar solución a los problemas que el sector del transporte tiene planteados, terminándose la reunión a las 24 horas.

Las noticias que llegan al Sindicato Nacional de Trans--dice Pyresa-, son que en las provincias a las portes trabajo.

A las 22,30 horas, y presidida por el secretario general las reuniones están volviendo igualmente a la normalidad.

## La situación en algunos puntos del país

Las primeras noticias del inicio de la nor-malización en el transporte llegan de Huel-va, según la agencia «Cifra», donde los transportistas que habitualmente intervienen en las operaciones del puerto han reanuda-do hoy sus actividades con normalidad.

También los transportistas que abastecen a los mercados onubenses de pescado han respondido al llamamiento del Gobierno Civil de la provincia, en el que se les pedía el inmediato restablecimiento de la normalidad

en los servicios de transporte.
En Gandía (Valencia), algunos camiones con alimentos han acudido hoy a los mercados, escoltados por la fuerza pública, si bien a última hora de la mañana se han regis-trado incidentes entre los trabajadores, que trado incidentes entre los trabajadores, que desviaban la marcha de los camiones, y la fuerza pública. Los agentes del orden han actuado con cargas y gases y ocho personas han sido detenidas. Por otra parte, unos 400 transportistas, encabezados por el titular del Sindicato local se han manifestado esta mañana hasta la Casa Sindical.

En Jaén, unos 2.000 camiones continúan parados. En la Delegación Provincial de Sindicatos se ha celebrado hoy una asamblea, en la que los transportistas han decidido

en la que los transportistas han decidido mantenerse en su actitud.

mantenerse en su actitud.
Por otra parte, continúan en huelga los transportistas de León, a los que se sumaron ayer los de Ponferrada, Astorga y La Sañeza. En la provincia leonesa hay censados unos 4,000 camiones. La huelga es general y el sector más afectado por ella es el de los transportes míneros.

Los transportistas de Guadalajara han celebrado una asamblea bajo la presidencia del titular del Sindicato, en la que tomaron el acuerdo de entrevistarse con el goberna-

del titular del Sindicato, el la que tomani-el acuerdo de entrevistarse con el goberna-dor civil de la provincia. Tras la entrevista, según fuentes sindicales, los trabajadores manifestaron que continuarán en paro hasta que desaparezcan las causas desencadenan-tes del conflicto.

#### Once detenidos puestos en libertad

En Segovia han sido puestos en libertad los once trabajadores del sector del trans-porte de mercancías que habían sido dete-nidos a causa de los incidentes registrados en la capital y algunos pueblos de la provin-cia, por la actuación de piquetes de huelguistas que coaccionaban a los camioneros que no deseaban sumarse al paro, según in-

forma la agencia «Europa Press». Asimismo, hoy celebraron una asamblea en la Casa Sindical de esta ciudad unos mil transportistas, en la que se adhirieron a las reivindicaciones solicitadas por el sector a

### Incidencia en el transporte

de pescado

En San Sebastián no han podido realizar su cometido los camiones dedicados al transporte de pescado en el puerto de Pasajes. De los que salieron ayer, los camiones que iban a Barcelona, Zaragoza y Valencia fueron detenidos en Pamplona, mientras que los que partieron con dirección a Madrid fueron detenidos en Burgos. Los de Pamplona retornaron por la noche a Pasaies, pero los de Burgos han quedado blo-

Esta madrugada según Logos, dentro del recinto del puerto pesquero de Pasajes, han sido pinchadas las ruedas de aproximadamente veinte camiones. estacionados contienen, aproximadamente, 150 toneladas de pescado, mientras que en puerto y en la pescadería está el que trajeron los barcos en esta última noche. En cuanto a los de bajura, que llegaron, prácticamente, con el tope autorizado de anchoa -es decir, unos seis mil kilos por barco--, ante la imposibilidad de vendenla

Esta mañana se gestionaba la posibilidad de que los camiones pudieran salir protegidos por agentes del orden público, y sigue en pie la sanción de retirada indefinida de carnets a quienes coaccionen a los camiones pescateros.

#### Camionero agredido: gravísimo

Un hombre se encuentra en gravisimo estado después de la tremenda paliza que le propinaron diez individuos que interceptaron el camión que conducía ha-

cia Granada procedente de Velez-Málaga.
Según ha podido saber Pyresa, a las
4 de la madrugada fue interceptado por
dos vehículos el camión que conducía
Francisco Gutiérrez Medina, a unos 35 kilómetros de la capital granadina. De los dos vehículos citados salieron diez hombres, quienes sacaron de la cabina del camión a Francisco Gutiérrez y le propinaron tal paliza que éste se en-cuentra hospitalizado en la novena planta de la residencia sanitaria de la Seguridad Social sin haber recobrado aún el conocimiento

#### MADRID: Conflicto en el sector de Panadería

Como consecuencia del conflicto surgido como consecuencia del commeto apriguo entre empresarios y trabajadores del sector de pancderia, informa «Pyresa», la capital de España podría ver reducido mañana el abastecimiento normal de pan en un 20 por apasrecimiento norma de pan en un 20 per ciento y podría dar lugar a una demora en la puesta a la venta del primer pan del día en unas dos horas. La Agrupación Sindical de Trabajadores y Técnicos de Panadería so-licitó el pasado 6 de febrero un incremento fuera de convenio de 5.000 pesetas mensua-les en base a los bajos salarios existentes en el actual convenio, cuya vigencia con-cluye el 30 de jenio próximo, y en base también a la importante subida del coste de vida. La parte económica se ha negado a atender esta petición

#### Paros de media hora en seis entidades bancarias

En la mañana de hoy se registraron pa-ros de media hora de duración en seis en-tidades bancarias de Madrid, según informan fuentes laborales.

Dichos paros se orodujeron en el Central, Popular, Peninsular, Induban, Credit Yyonnais e Hispano, en el que hubo una concentración de trabajadores junto a las máquinas de café en señal de solidaridad con el despedido del Banco Santander.

#### «Osram»: nuevo cierre de la fábrica

La dirección de «Osram» ha decidido el cierre de la fábrica por un período de cuarenta y ocho horas, a raíz de los incidentes registrados ayer entre los trabajadores que permanecen en huelga y los empleados administrativos que acudían al trabajo, según han informado a «Cifra» fuentes laborales.

Asimismo, la empresa ha enviado a todos los empleados una carta en la que les informa de la difícil situación económica que atraviesa la empresa y se les hace un resumen detallado de los días y situación actua del conflicto.

Los trabajadores recibieron también un sobre con sello, con el ruego de que en él enviaran a la dirección su respuesta, de ma-

London Shops

50 boutiques londinenses.

Una nueva dimensión

en MERCADILLO

DIAGONAL,508

(Entre Balmes y Tuset)

Información alquiler de espacios:

Tels: 228 24 71-228 76 03

para fresco, parte se dedicará a fábricas nera individual si estaban dispuestos o no de harina y otra parte ha sido arrojada al reincorporarse a sus puestos de trabajo.

reincorporarse a sus puestos de trabajo. Los trabajadores de «Osram» celebraros una asamblea en la que decidieron recogentodos los sobres enviados por la empresa y no contestar a esta petición. También acor daron continuar en su postura de huelga has ra que la empresa empiece a considerar sus reivindicaciones económicas.

DESDE PRIMERA HORA DE LA MAÑANA SE HA PRODUCIDO UN PARO TOTAL EN «ASTANO», estando concentrado<sub>s</sub> en la ex-planada más de cinco mil trabajadores co-

rrespondientes al turno de la mañana. Esta postura ha sido adoptada como consecuencia de no haberse llegado ayer a la avenencia en el acto de conciliación sindical en el conflicto colectivo planteado en torno a la reclamación de los trabajadores para que determinados pluses se incorpora-sen al salario, de acuerdo con el decreto de ordenación del mismo, y para que el cálculo del valor de la hora extraordinaria se haga con criterio distinto al mantenido por la empresa; ésta alega que estas reivindicaciones no pueden ser aceptadas al significar un costo insostenible. La Organización Sindical trata de establecer el diálogo entre la representación de la empresa de los trabajadores, dice Logos

DURANTE LA JORNADA DE HOY, 23 EM-PRESAS VIZCAINAS PERMANECEN EN CON-FLICTO LABORAL, El número de trabajadores suspendidos de empleo y sueldo es de 7.382 y los parados 1.700.

En Altos Hornos de Vizcaya trabajan unos mil productores, según «Europa Press», y continúan suspendidos de empleo y sueldo 3.827 en las factorías de Ansio, Sestao y Baracaldo, cuya plantilla es de 5.371 traba-jadores. Los obreros afectados por el denominado plan de emergencia, que permite mantener en funcionamiento las instalaciones más importantes, se halian en sus puestos, aunque trabajan a ritmo lento. De continuar esta actitud podría ser aplicado otro plan más restrictivo para evitar pérdidas irreparables en los hornos altos.

Por otra parte, los trabajadores de «General Eléctrica Española» y la representación económica han firmado hoy el acta de compromiso para el nuevo convenio colectivo sindical que afectará a 4.310 empleados.

Asimismo, los productores de «Westing-house» han terminado hoy la sanción de nouse» nan terminado noy la sancion de empleo y sueldo impuesta por la empresa a causa de los paros efectuados. Al reincorporarse al trabajo iniciaron de nuevo un paro, por lo que otra vez han sido suspendidos todos los trabajadores de empleo y sueldo hasta el próximo día ocho.

EN «HUNOSA» (ASTURIAS), DE 9.583 TRA-BAJADORES PERTENECIENTES A LA PLAN-TILLA DEL PRIMER RELEVO HAN ENTRADO AL TRABAJO 6.735, que equivale al 70,2. El número de trabajadores que no han entrado

al trabajo es de 2.848.

El detalle por centros es el siguiente: en la zona del Nalón, entraron y están normalizados los pozos Carrio, San Mamés, Cerezal, Sotón, Venturo, Samuño y Entrago, y está anormal el María Luisa. En la zona Sama-Siero, se trabaja normalmente en Mosama-Siero, se quitera, Pumarabule y Fondón y está anormal el Candín. En la zona de Turón-Aller, trabajan normalmente San José, Marianas, San Antonio y Santiago y están anormales San Víctor y Santa Bárbara. También se trabaja en los talleres generales de Turón. En cuanto a la zona del Caudal, persiste la anormalidad.

En las empresas privadas se mantiene el paro en «Hullasa» y «Eskar».

HAN SIDO PUESTOS EN LIBERTAD, TRAS HABER DEPOSITADO RESPECTIVAS FIAN-ZAS, CUATRO DE LOS SIETE OBREROS DE-TENIDOS EN MALAGA en el curso de una manifestación de obreros en paro desarrollada en la barriada de Portada Alta y que pasaron a disposición del Tribunal de Orden Público. Las fianzas han sido conseguidas del fondo de parados constituido durante un encierro en la iglesia de Santo Domingo.

Los citados obreros son don Antonio Degara, don José García, don Francisco Ca rrión y don Miguel Morales.

#### CAMBIAMOS

ABONANDO MAS QUE NADIE SU VIEJA LAVADORA

NEVERA **TELEVISOR** COCINA **ESTUFA** 

Plazos desde 500 pesetas mes J. PONS LLOBET Pasec de Gracia, 48, Tel. 216-03-94

### EL MINISTRO DEL EJERCITO, EN CANARIAS

## "Os traigo, por deseo del Gobierno, la promesa de resolver cuantos problemas os afectan"

Santa Cruz de Tenerife, 2. — El ministro del Ejército se encuentra—en visita oficial en las islas Canarias desde esta mañana. Durante la recepción que presidió en Capitanía, el teniente general Alvarez Arenas dia entre obres cosas la eliquiente. dijo, entre otras cosas, lo siguiente:

«Este es mi primer viaje a Canarias y también el primero que hago a una provincia como ministro del Ejército. Os traigo un saludo cordial, sincero y afectuoso, para todos cuantos pertenecéis a las guarniciones de las islas, incluyendo ahora a los soldados ejemplares, entusiastas y valerosos que, desde el Sahara, están en estos momentos cumpliendo sus deberes junto a vo-sotros después de haber permanecido en aque, territorio donde, en todo momento, dieron una lección de auténtico patriotismo.»

Luego, el ministro añadió: «Os traigo un saludo cordial para todos, y unas promesas de resolver pronto, por deseo expreso de S. M. el Rey, y del Gobierno, cuantos problemas os afectan. El viaje de vuestro ministro del Ejército tiene por objeto conocer directamente a todos cuantos pertenecéis a estas guarniciones y, de esta manera, saber directamente de vuestros problemas. Trata remos de corregir los asuntos que tengan que ser corregidos para general satisfac-

Resaltó, también, la magnifica lección que España había ofrecido en las tierras del Sa-hara, y se congratuló de la incorporación de estos soldados a las guarrificiones de Cana-rias, «soldados todos —dijo— que cerraron una brillante página de cumplimiento del deber y de ejemplaridad».

El ministro del Ejército terminó diciendo: Os digo, señores generales, jefes, oficiales suboficiales, que S.M. el Rey don Juan Carlos, y con él el Gobierno de la nación, están decididos a potenciar las Fuerzas Armadas, dotándolas, además, de cuantos dispositivos sean necesarios».

Esta tarde, a las cinco, el ministro Alvarez Arenas presidió una reunión de trabajo en la que se expusieron los problemas de la región y, en particular, de la provincia de Tenerife.

Esta noche, el ministro y su séquito asistió a una cena ofrecida por las autoridades civiles de la provincia. - Cifra

#### HOY, A LAS CINCO DÉ LA TARDE

#### REUNION DE LA COMISION MIXTA GOBIERNO-CONSEJO NACIONAL

Madrid, 2. - Como ya viene siendo habitual, mañana miércoles, a las cin-co de la tarde se reunirá en la sede del Consejo Nacional del Movimiento la co-•misión mixta Gobierno-Consejo Nacional para el estudio de las reformas en las Leyes Fundamentales.

Esta será la cuarta reunión de la comisión. En la anterior, celebrada el pasado miércoles, la comisión, según nota ofi-cial, estudió la regulación del derecho de asociación política.

Según la misma nota, se encomendó secretariado de la comisión integrado por los consejeros nacionales seño-res Alvarez Romero, Navarro Alvarez y Palomares Díaz, la elaboración de un estudio sobre el tema que recogiese el consenso general de los miembros de la comisión en torno al derecho de asociación política, escrito que podría ser sometido mañana a la consideración de la comi-sión. — Cifra.

**Muebles** Cuadros **Porcelanas Bronces Alfombras** Relojes **Objetos** Muñecas **Alabastros** etc

TODO LO QUE SEA ANTIGUO Y DECORATIVO MAXIMA DISCRECION

LLAMAR SR. FERRAN TELEF. 225 41 83

#### **CURSOS DE NAUTICA** CON MOTIVO DEL SALON **NAUTICO**

Próximo cursillo iniciación 4 de marzo. Exámenes 1.\*
semana abril. Abierta matricula
PATRON YATE - PATRON MOTOR 1.\*
PATRON VELA - PATRON MOTOR 2.\*

En los últimos exámenes aprobaron el total de los alumnos presentados ESCUELA NAUTICA

**DEPORTIVA GARCIA** Baimes, 323 - Tel. 212-20-94